

Fracasa Primer Intento de Pláticas Contras-Sandinistas

SANTO DOMINGO, diciembre 4 (UPI). — El cardenal Miguel Obando y Bravo dijo esta tarde que la reunión de paz terminó hoy en un "punto muerto" y que hablará con el Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, para que haya conversaciones directas entre la oposición y el gobierno sandinista "porque si no, esto va para largo".

El obispo de Managua, que actúa como mediador oficial entre el gobierno sandinista y los rebeldes "contras", dijo que pedirá a Ortega una amnistía general que permita crear las condiciones para lograr la paz en Nicaragua, lo cual incluiría el levantamiento del estado de sitio.

Los delegados del gobierno sandinista, según Obando y Bravo, dijeron que no podían admitir tales reclamos

si se mantiene la ayuda de Estados Unidos a los rebeldes.

Obando y Bravo se reunió hoy con la delegación gubernamental nicaragüense después de hacerlo ayer con los contras.

El encuentro comenzó a las nueve de la mañana en el Arzobispado de Santo Domingo, donde anoche Obando y Bravo se reunió durante más de tres horas con los delegados de los contras, con quienes trató sobre el único punto de la agenda: lograr la reconciliación en Nicaragua.

La declaración del prelado católico tuvo lugar antes de que las partes abandonarían el país, lo que estaba previsto para más tarde en el día de hoy.

El cardenal Obando y Bravo dijo

—Favor pase a la página 33.

Contras Informan Derribo de Helicóptero

MANAGUA, diciembre 4 (AP). — La emisora rebelde radio liberación informó anoche que fuerzas rebeldes derribaron un helicóptero MI-17 de fabricación soviética de la fuerza aérea sandinista el pasado 30 de noviembre en el

—Favor pase a la página 37.

\$166 Millones Presta el BID a El Salvador

WASHINGTON, diciembre 4 (UPI). — El Banco Interamericano de Desarrollo anunció hoy que ha aprobado un crédito por 166 millones de dólares a El Salvador, para un proyecto de agua potable y alcantarillado.

El préstamo permitirá a la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillado ejecutar el proyecto, de un costo de 184.5 millones de dólares, que beneficiará a la mayor parte de los habitantes del área metropolitana de San Salvador, en un periodo de cinco años, dijo el BID.

Universidades Venezolanas Bajo Vigilancia Policial

CARACAS, diciembre 4 (UPI). — La calma retornó hoy a las universidades venezolanas, que continuaron bajo vigilancia policial, luego de una semana de violentos disturbios que dejaron tres muertos, un número no determinado de heridos, vehículos incendiados y decenas de

detenidos.

La fuerte custodia policial y militar en las ciudades donde se centraron los disturbios se mantuvo, mientras que el gobierno afirmó que retirará el patrullaje en la Universidad Central de Venezuela luego que

—Favor pase a la página 25.

Reagan Defiende Venta de Armas a Iraníes

WASHINGTON, diciembre 4 (AP). — El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que se rehúsa a creer que fue un escándalo para el adoptar los pasos que llevaron a los Estados Unidos a vender armas a Irán.

El Presidente negó haber entrado en tratativas con el líder de

Irán, el Ayatola Ruhollah Jomeini, indicando que "creo que es tan satánico él como piensa que yo soy". Reagan dijo que las negociaciones fueron hechas con individuos al margen del régimen de Teherán ansiosos de establecer

—Favor pase a la página 25.



DEMUELEN ESTATUA. Beijing, China, diciembre 4. Foto combinada que muestra una estatua de Mao Tse Tung, que ha sido demolida para construir en su lugar una biblioteca, en un barrio chino. (Cable-foto AP).



FRACASAN PLATICAS. Santo Domingo, Rep. Dominicana, diciembre 4. Roberto Urroz (primero) y Julio Rosales (segundo) y otros dirigentes de la "Contra" nicaragüense, salen de la Cancillería de este país al finalizar las pláticas indirectas con sandinistas, que fueron un total fracaso. (Cable-foto AP).

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 4 (UPI). — La concertada rebaja de intereses en Europa Occidental el jueves no devolvió hoy la confianza a los mercados bursátiles, que siguen temiendo que Washington no reduzca su déficit federal. Hubo pronunciadas caídas en Tokio, Hong Kong, Sydney, Londres y Nueva York.

En Wall Street, el promedio industrial Dow Jones, que el jueves perdió 72.44, cayó 9.79 a 1.766.74 en una sesión deprimente. Para toda la semana retrocedió 143.74 puntos y ésta apenas 28 por encima del cierre del "lunes negro" 19 de octubre, 1.738.74.

—Favor pase a la página 55.



CONFIESA. París, diciembre 4. El homosexual francés, Thierry Paulin, de 24 años, confesó haber asesinado a 21 anclanas, durante los últimos tres años. (Cable-foto AP).

Pdte. Arias se Reunirá con Duarte y Cerezo Mañana

SAN JOSE, diciembre 4 (DPA). — El Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, saldrá el próximo domingo hacia Oslo, Noruega, para recibir el "Premio Nobel de la Paz".

Arias pasará a las 10

horas por el aeropuerto de San Salvador, donde se reunirá con el Presidente José Napoleón Duarte, y también en ciudad de Guatemala, donde se reunirá con el

—Favor pase a la página 33.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es sábado 5 de diciembre, el 339avo día de 1987. Faltan 26 días

—Favor pase a la página 73.

Alemania Occ. Subirá el Precio del Café

HAMBURGO, diciembre 4 (DPA). — Subirá a primeros de 1988 el precio del café en Alemania Occidental, anunció hoy en Hamburgo la Federación de Torrefactores alemanes.

Aunque la cotización del dólar cayó en 20 centavos desde la última baja del precio del café, a finales de julio, la introducción del sistema de cuotas en el marco del convenio internacional del café ha reportado aumentos considerables en los precios del café crudo.

Sin embargo no se cuenta, por ello,

con un receso del consumo en Alemania Federal, uno de los mayores importadores de café del mundo, porque el precio promedio de la libra de café está por los ocho marcos (casi cinco dólares al cambio actual) desde la reducción de precios a finales de julio.

De enero a septiembre de 1987 Alemania Federal importó casi seis millones de sacos de café (de 60 kilos), procedentes principalmente de Colombia (2.565.633 sacos), Brasil (418.586), Kenia (348.727) y El Salvador (325.880).



INICIAN REUNION. Copenhague, Dinamarca, diciembre 4. El Canciller alemán, Helmut Kohl (Izq.), conversa con el Ministro de Dinamarca, Poul Schluter (Der.), antes de iniciar la reunión de Ministros de la CEE. Al centro, el Ministro de Relaciones Exteriores alemán, Hans Dieter Genscher. (Cable-foto AP).